

NUEVAS AMBULANCIAS DE LA MUTUA DE CANARIAS

Viernes, 25 de Junio de 2010 10:18 |



El 1 de julio entran en funcionamiento las nuevas ambulancias de la Mutua de Accidentes de Canarias, 17 ambulancias perfectamente equipadas con los últimos avances técnicos, para asegurar un correcto servicio en todas las islas del Archipiélago Canario. El pasado día 23 de junio, Manuel Rodríguez Rosario, Director Gerente de MAC, y José María García Ruiz, presidente de Transportes Aéreos Sanitarios Isleños (TASISA), firmaron el convenio por el que entran en funcionamiento estos nuevos vehículos que "nos aseguran que los mutualistas de MAC estarán bien atendidos en toda la geografía isleña, a pesar de la fragmentación geográfica del Archipiélago", indicó Rodríguez Rosario durante la presentación de las ambulancias.

Por su parte, José María García, se felicitó por "trabajar codo con codo con la MAC, la Mutua de referencia en Canarias" ya que "siempre ha mantenido unos magníficos servicios a sus mutualistas", precisó, antes de desglosar las características técnicas de las unidades.

Los 17 nuevos vehículos ambulancia están dotados todos ellos de modernas rampas automáticas elevadoras, sillas eléctricas para subida y bajada de escaleras, y todo el equipamiento necesario para la asistencia, seguridad de los enfermos y accidentados y "cumpliendo de todas las normas laborales de prevención de riesgos laborales para los profesionales del servicio", destacó el Director Gerente.

Estas ambulancias se distribuyen por todas las islas del Archipiélago del siguiente modo: en Tenerife 7, en Gran Canaria 5, en La Palma 2, en La Gomera 1, en Fuerteventura 1, en Lanzarote 1, y también una en la isla de El Hierro.

El acto de presentación contó con la presencia de Manuel Rodríguez, Director-gerente de MAC, Octavio Calderín, subdirector de MAC., José María García Ruiz, presidente de Tasisa, Josefa Moreno Luis, directora general de Tasisa, y todos los delegados y responsables en cada una de las islas, tanto de MAC como de Tasisa.

